修了・異動される先生より 研修医卒業のメッセージをいただきました

2年目研修医

K.A研修医

初期研修医2年目の〇〇です。

僕達の年代は学生時代の実習もコロナと共にあったので、西市民に初めて就職したばかりの頃は本当に右も 左もわからない状態でのスタートで皆さんにご迷惑おかけしたことかと思いますが、西市民の温かい雰囲気 の中でたくさんの経験をさせていただきました。

来年からは別の場所で勤務しますが、西市民での経験を生かして頑張りたいと思います。

本当に2年間お世話になりました。

S.A研修医

優しく熱心に指導してくださった上級医の先生方をはじめ、研修を支えていただいたコメディカルの皆様、 個性豊かな同期のおかげで無事に初期研修を終えることができました。

社会人として、また医師としての最初の2年間をこの温かい雰囲気の西市民病院で過ごすことができ、大変嬉しく思います。

後期研修からは他病院になりますが、この経験を糧により一層精進してまいります。本当にありがとうございました。

S.M研修医

初めは右も左もわからない状態でしたが、この2年間を振り返ると、様々な成長を実感でき、研修医としての生活は非常に充実していたように思います。気分が落ち込む時もありましたが、それを乗り越えられたのはコメディカルの方々や上級医、事務の方々、何より研修医同期の支えがあったからだと強く思います。来年からは整形外科専攻医として、西市民での2年を土台としてより一層研鑽に励みます。2年間誠にありがとうございました。

T.Y研修医

神戸西市民病院との出会いはさかのぼること4年前の夏の事でした。医学生だった私は研修病院を探そうと思い立ち、見学に伺ったのが最初でした。先輩研修医が生き生きと仕事をしている様子をみて、自分もこの病院で研修を受けたいと強く思ったのがきっかけでした。西市民病院での研修が終了しようとしている今も、自分はこの病院を研修先に選んで、本当によかったと心から思っています。

初期研修で学んだことは、今後医師として働いていく上で本当に貴重な財産になったと感じています。二年間一緒に頑張ってきた同僚や、熱心な指導医の先生方、素敵な先輩や後輩との出会いはかけがえのないものです。この2年間で学んだことを忘れず、4月から泌尿器科の後期研修医として、引き続き精進していこうと思っています。

M.T研修医

この2年間でお世話になった病院関係者の皆様、本当にありがとうございました。優しくご教示下さった皆様のおかげで無事に研修を終えることができました。まだまだ医療者としては長い道のりの始まりに過ぎませんがこの2年間で教わったことは今後いつになっても活きることばかりだったように思います。また西市民に戻ってきた際はさらに成長した姿を見せようと思いますのでよろしくお願いします。重ねてになりますが2年間ありがとうございました。

M.K研修医

研修医生活を振り返ると、忙しいときもありましたが、本当に楽しい毎日でした。

特に尊敬する先生方と何人も出会うことができ、この病院に就職できてよかったと日々感じております。臨床の知識だけでなく、医療に携わる上での姿勢や患者さんへの向き合い方などを学んだ経験は今後一生の財産になると思っております。今後も豊かな人間性を育んでいけるように精進して参ります。2年間ありがとうございました!

W.K研修医

2年間お世話になりました。西市民病院で関わった皆様のおかげでなんとか初期研修を終了することができました。西市民病院で培った経験を糧に今後の医業に励んでいきたいと思います。4月からは神戸大学病院で耳鼻科専攻医になる予定です。将来的には僕を育ててくれた西市民に、耳鼻科医として帰ってきて恩返しができればと考えております。2年間ありがとうございました。

たすきがけ研修医

O. I 研修医

右も左も分からず、不安でいっぱいな状態から始まった西市民病院での研修も、間もなく一年。短い間でしたが、同期や先生方、看護師さん、技師さん、その他一緒に働いている皆様に見守られ、支えられ、沢山成長できたように感じます。医師の最初の1年という大事な時間を、この病院で過ごせてよかったと思っていますし、この経験を糧にこれからも精進していく所存です。本当にありがとうございました。

F.K研修医

神戸大学医学部附属病院のたすき掛けプログラムで一年間皆様にお世話になりました、〇〇です。この一年間、指導医の先生方はじめ、様々な医療職の方からサポートいただき、実りある研修となりました。同期にも仲良くしていただき、今後医療の研鑽を積む上での良き仲間とも知り合えたこと大変嬉しく思っています。みなさまありがとうございました。今後共に勤務する事など御座いましたら何卒宜しくお願いします。

Y.Y研修医

見学に来たことがなく、雰囲気も分からないまま4月から入職しましたが、先生方を始め一緒に働いた医療従事者の方々は本当に優しい方ばかりでとても心強く働きやすかったです。たくさん教えていただき勉強になり、西市民で働けたことは自信になりました。これからもここで働きたいと思えるほど居心地がよく、病院を変わるのが辛いです。ああ当直させてください。

西市民病院で研修できて本当に良かったです。1年間本当にありがとうございました。

K.H研修医

初期研修医1年目の〇〇です。来年度は兵庫医科大学で働くため、3月でこの病院とはお別れとなります。暖かく指導してくださる多くの優秀な先生方、まだまだ頼りない私に対して、先回りして様々なサポートをしてくださるコメディカルスタッフの方々、皆様とても温かくて働きやすく、多くの学びと成長を得られた1年間だったと感じています。勢いで選択した病院でしたが、今は、選んでよかったなあと心から思っています。またどこかでご一緒する際はもっと成長した自分でいられるよう、この経験を今後の医師生活の糧にして、これからも精進していきます。1年間本当にお世話になりました!

歯科研修医

T.M研修医

歯科研修医の○○です。

2024年3月31日をもちまして当院を退職することになりました。

在職中は西田先生をはじめ多くの先生方、当院のスタッフの方々に大変お世話になりました。

私の歯科医師人生は昨年4月3日からはじまりました。1年間研修生活を過ごしたなかで診察や治療に苦労をしてきたことが多かったです。数多くの失敗をすることもありました。

それでも現場での暖かいお言葉や激励の言葉もたくさんいただきました。

歯科医師としての礎を築くことができたのではと実感しています。

研修生活での経験や教えていただいたことをこれからの歯科医師人生に活かしていきたいと思います。 1年という短い期間ではありましたが本当に有難うございました。